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II - ;'OCf5der Beilagen zu de~~tenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. DILLERSBERGER, DR. STIX 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend unbeantwortete Anfrage des Landeshauptmannes von Tirol 

Der Herr Landeshauptmann von Tirol, Dipl. lng. Dr. Alois Partl, 

ha t in der Sitzung des Tiroler Landtages am 13.10.1987 in Beantwortung 

einer Anfrage mitgeteilt, daß der Bundesminister für wirtschaftliche ... 

Angelegenheiten Robert Graf eine am 27.5.1987 gestellte Anfrage des 

Herrn Landeshauptmannes, betreffend die Lärmentwicklung . und die 

Flugeinsatzpläne bei den möglichen Landungen der Saab-Draken auf 

dem lnnsbrucker Flughafen nicht beantwortet hat, obwohl der Herr 

Landeshauptmann Anfang September 1987 neuerdings um Beantwortung 

der Anfrage gebeten habe. 

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an·· den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die nachstehende 

Anfrage 

1. Trifft es zu, daß Herr Landeshauptmann Dipl. lrig. Dr.· Partl 

am 27.5.1987 Sie um Auskunft über die Lärmentwicklungund den 

Flugeinsatzplan bei den möglichen Landungen der Saab-Draken· 

auf dem Innsbrucker Flughafen ersucht hat? 

2. Trifft es zu, daß Sie diese Anfrage bisher nicht beantwortet haben? 

3. Wenn ja, warum nicht? 

4. Welche Lärmentwicklung ist bei möglichen Landungen der Saab-Draken 

auf dem Innsbrucker Flughafen zu erwarten? 

5. Wie lauten die entsprechenden Flugeinsatzpläne? 
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